



### Diputados Del PRI Se Solidarizan Con El Periódico El Debate

Ante los lamentables acontecimientos suscitados en Culiacán, Sinaloa, los diputados federales del PRI, coordinados por Rubén Moreira y entre quienes se encuentra Mario Zamora Gastelum, representante de aquella entidad, manifestaron su preocupación por el atentado al periódico El Debate.

Solicitaron a la autoridad aclarar los hechos y dar garantías para el ejercicio del periodismo a este importante medio de comunicación. Afirmaron que uno de los pilares de la democracia es la libertad de prensa y su ejercicio no se puede ver amenazado de ninguna forma.

Sinaloa vive momentos difíciles y los legisladores priistas reprueban la actuación de las autoridades de la materia, que con su inacción tienen a la entidad sumida en el caos. Es importante la construcción de una nueva estrategia para la paz. Los esfuerzos hasta ahora realizados han sido insuficientes y poco serios. Al crimen se le debe combatir sin pretextos. Los legisladores priistas manifestaron su apoyo a los propietarios, directivos, articulistas, reporteros y operarios de El Debate, además, de reconocer su profesionalismo y su liderazgo nacional. El coordinador Rubén Moreira dijo: "es una voz libre en el concierto nacional y su seguridad debe ser una prioridad para el gobierno del estado".

El diputado Mario Zamora agregó que "El Debate es una casa editorial llena de prestigio y referente del estado y el país. Su labor es fundamental para la vida democrática de Sinaloa. Un abrazo solidario a quienes laboran en este medio".

Los legisladores priistas manifestaron que estarán atentos para señalar cualquier riesgo o ataque que sufra la prensa de nuestro país e insistirán en la obligación del Estado mexicano de dar garantías tanto a los medios, como a quienes trabajan en ellos para realizar su labor. La paz es posible, pero es un esfuerzo que requiere la participación de todas y todos los mexicanos, de gobierno, sectores y ciudadanos.